

El EPAS publicó “El libro azul del EPAS, el libro del agua”

El Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS), ha publicado “El libro azul del EPAS, el libro del agua” el cual ha sido realizado íntegramente desde dicho Organismo.

“El libro azul del EPAS, el libro del agua” aborda la problemática del agua de una manera crítica, dado que en el Organismo son concientes de que el cuidado del agua dulce constituye una consigna fundamental para poder alcanzar el objetivo del milenio por el cual este líquido vital sea accesible a todos. En ese camino, desde este espacio el EPAS busca aunar esfuerzos, voluntades, experiencias y gestar soluciones a un problema compartido para mejorar la calidad de vida.

El libro azul del EPAS, el libro del agua” será enviado a las bibliotecas de las escuelas de toda la Provincia del Neuquén, para consulta de maestros y alumnos, con la intención de que la próximas generaciones aprendan y se comprometan sobre un recurso que ellos, los que no sucederán, tendrán como misión principal de cuidar para garantizar su futuro.